



第1学年通信

スマイル

10月号

令和3年9月30日

前期のまとめをして、後期をスタートさせよう！

1年生の学校生活も、いよいよ後半に入ります。日を追うごとに成長してきた子供たち。前期もまとめの時期になり、1学年の半分か過ぎました。係活動も交代します。後期は本格的に、学級の一員としての活動になっていきます。子供たちが前期で学んだことを更に伸ばし、少しずつ成長できるように支援していきたいと思います。引き続きご協力をよろしくお願いいたします。



■ 10月の行事予定 ■

日	月	火	水	木	金	土
					1 英語活動	2
3	4	5	6 ゆ:奉仕活動	7 読み語り	8 SC 小高先生	9
10	11 学校集金日 前期終業日 業:前期終業式 生活習慣強調週間 (~15日) 閉校記念イベント(和太鼓・ バルーンリリース)	12 後期始業日 身体計 1.2.3年 英語活動	13	14	15 1年生遠足 (宇都宮動物園)	16
17	18 業間日課 (~29日)	19	20 ゆ:学年裁量	21	22 英語活動	23
24	25	26 特日課4時間	27 ゆ:学年裁量	28	29 業間日課4時 間授業(1~5 年)	30 運動会

■学習予定■

国語 うみのかくれんぼ かずとかんじ くじらぐも
算数 なんじなんじはん 3つのかずのけいさん どちらがおおい
生活 たのしさいっぱい、あきいっぱい
音楽 どれみとなかよくなるろう
図工 できたらいいなこんなこと
体育 ボール投げゲーム 表現運動 体ほぐしの運動遊び

お知らせとお願い



■前期が終了します■

前期は、学校の基本的な生活のリズムをつかみ、授業ではこれからの基礎となるものの学習に取り組んできました。10月11日(月)に、お子さんの前期の生活・学習の様子について書かれた通知票を渡します。学習については、各教科とも観点に分けて評価されています。生活面については、日頃良くできていることについてお知らせする欄や、普段の様子を文章で伝える欄があります。これまでの頑張りをたくさん褒めていただきたいと思います。また、後期に向けての目標作りに役立てていただけたらと思います。

■生活科の学習から 2つのお願い■

生活科の学習で、身近な自然や、身の回りにあるものを使って、おもちゃ作りなどをします。そこで、ご近所の公園などでどんぐりや落ち葉などが落ちていましたら集めていただくと助かります。どんぐりは、虫の幼虫が出てくるのを防ぐため、冷凍保存したり、煮て十分乾かしたりするなどの工夫をしていただくと助かります。あるいは、どんぐりが落ち始めた時期に拾っておくと、虫食いを防げます。例年ですと、10日頃より落ちていていると思います。10月下旬から学習を始める予定ですので、ご協力をお願いいたします。

また、植木鉢に球根を植えて花を育てたいと思います。子どもたちが育てたいお花を決めますので、チューリップ、スイセン、クロッカス、ムスカリなど、春に咲く球根をホームセンターなどでお探しの上ご購入ください。3球ぐらい植えられると思います。植える時期は10月下旬を予定しています。植物の名前が分かるようにしていただくと有り難いです。

■家庭学習強化週間の取組について■

1年生も、2度目の家庭学習強化週間に取り組みました。自分にあつためあてを立てたり、めあて全てを〇にしようと一生懸命に取り組んだりする児童が多く見られました。反省の欄にも、全部〇にするために頑張ったことや、次は学習の目標を増やそうといった前向きな意見が書かれていました。自分が決めたことに向かって粘り強く取り組む態度が伸びていくことを願っています。保護者の方もあたたかいコメントやお子様にあつためあてを立ててくださりご協力ありがとうございました。引き続きどうぞよろしくをお願いいたします。

